

Vaucluse P.6 Des agriculteurs généreux pour aider les plus fragiles

Ca bouge dans ton journal! TOUS LES DIMANCHES, RETROUVEZ UNE PAGE BIEN VIVE!

VAUCLUSE matin Edition provinciale | 844 Samedi 30 septembre 2023 2,00 €

Dominique Faure interpellée par cinq de nos maires ruraux

« Madame la ministre, on se sent démunis »



« Gardez l'espoir ! ». C'est ainsi que Dominique Faure, ministre déléguée chargée des Collectivités territoriales et de la Ruralité, s'est adressée à cinq maires de nos départements. Un face-à-face organisé hier au siège de notre journal. Photo Le DL, Bertrand Riouard

Avignon P.8 Affaire de vols à la fourrière : un nouveau rebond ?



Archives photo Le DL

Sécurité P.38 200 nouvelles brigades de gendarmerie

Avec votre journal Vos suppléments Diverto et Version Femina



Vaucluse Matin Samedi 30 septembre 2023

Handball - Nationale 1 féminine Mazan/Sorgues en quête de succès

Pour leur troisième sortie à Nice, la bande à Charles Noël, malgré une belle résistance, n'a rien pu faire à La Motte-Servolux. Cette fois, les Jaunes et Noirs espèrent bien faire déjouer les Catalans, ce samedi (20h45) à Thuir. Mazan/Sorgues espère décrocher son premier succès de la saison.



Amélie Blanc et ses partenaires ont envie de lancer leur saison à Thuir. Photo Le DL/B.M.

Après avoir fêté la victoire à Nice, la bande à Charles Noël, malgré une belle résistance, n'a rien pu faire à La Motte-Servolux. Cette fois, les Jaunes et Noirs espèrent bien faire déjouer les Catalans, ce samedi (20h45) à Thuir. Mazan/Sorgues espère décrocher son premier succès de la saison.

Après avoir fêté la victoire à Nice, la bande à Charles Noël, malgré une belle résistance, n'a rien pu faire à La Motte-Servolux. Cette fois, les Jaunes et Noirs espèrent bien faire déjouer les Catalans, ce samedi (20h45) à Thuir. Mazan/Sorgues espère décrocher son premier succès de la saison.

Handball - Nationale 2 féminine Avignon veut enchaîner

Après avoir décroché sa première victoire la semaine dernière à Arve Giffre (21-24), Avignon reçoit Saint-Chaumont samedi (19h) au gymnase Gimard dans l'optique de confirmer ce succès à l'extérieur. « On veut effectivement concrétiser et enchaîner. On a continué à travailler sur le jeu de transition pour être encore plus performants », explique Cécile Keyser.

Le coach avignonnais écarte toute volonté de revanche de ses joueuses, qui avaient été éliminées de la Coupe de France fédérale au début de saison par ces mêmes Rhodaniennes. « Il n'y a pas vraiment d'esprit de revanche car on était éliminé. La comparaison n'est donc pas lieu d'être. C'est une équipe qui nous avait posé des problèmes en contre-attaque en Coupe de France, donc si on arrive à être efficace comme la semaine passée en défense, on arrivera probablement à enchaîner. »

Handball - Nationale 2 masculine En quête d'un second souffle

Après deux défaites de rang, Avignon a besoin de se ressaisir à Pradès ce samedi soir (21h). Pour ce faire, Carine Blanc a choisi de faire confiance au même groupe à l'exception de Chrys Youcef qui sera absent et remplacé numériquement par Youn Marino, diminué la semaine passée. Face aux Catalans, les partenaires de Robin Ayme devront être plus efficaces sur grands espaces pour arriver à enchaîner les temps forts et prendre les devants. « C'est une équipe sensiblement comme nous, avec deux défaites qu'il nous faut mettre derrière. Nous continuons à travailler sur l'aspect énergétique à l'entraînement pour pouvoir tenir des rythmes soutenus et exploiter au maximum le grand espace. On espère faire aussi bien qu'à Istres dans l'intensité en étant plus lucides car c'est là qu'on perd les 2 derniers matchs », explique Carine Blanc.

Motoball Baisser de rideaux à Camaret

Face à Troyes qui a dominé le motoball français pendant plusieurs années mais à qui il a perdu cette fois la coupe et le championnat, Camaret, destiné à la place, ne jouera rien non plus. « Mais en restant sur 2 défaites et un nul face à cette équipe, j'ai demandé aux garçons de gagner, dit l'entraîneur Thierry Lafont. Je pense qu'ils seront motivés. De toute façon on va continuer dans la formation de notre jeunesse. Nous avons besoin de leur donner de la confiance et de leur dire qu'ils auront les rênes de main. Ça va être à eux de jouer. »

Il y aura donc du spectacle car les Troyens, vraisemblablement, voudront également terminer sur une bonne note. Camaret est un peu déçu de sa saison, c'est une évidence, mais on a profité pour travailler sur l'environnement. Thierry va d'ailleurs faire appel à un jeune Louka Vassat. « Il le mérite car il a fait une grosse saison en U18 et est réservé. » Le groupe, si on excepte Paluszek, suspendu, sera au complet.

Novalie Samedi 14 Octobre de 9h à 16h. Venez découvrir comment nos déchets sont transformés en nouvelles ressources!

LE DAUPHINÉ SPECIAL VINS. CES VIGNOBLES QUI MONTENT. Entre Bourgogne et vallée du Rhône, une dégustation de 10 vins avec l'accompagnement du vin de Sable-à-Rousselle.

Volley-ball - Elite L'AVB en déplacement chez le promu Chartres

Après la réception victorieuse de Harnes, l'AVB se déplace ce samedi (20h) à Chartres, nouvellement arrivé dans le championnat national Elite. C'est un saut dans l'inconnu car les joueurs de l'Eure-et-Loire n'ont jamais affronté les Avignonnais. Si quelques joueurs sont connus, d'autres découvriront la division. Le point Hugo Passoni, passé un temps par Nice (ligue), est très vraisemblablement l'élément sur lequel les Chartresiens comptent le plus.



Avignon espère confirmer à Chartres. Photo Le DL

« Ce qui laisse supposer que d'autres parties du terrain seront plus ou moins abandonnées. » Si c'est le cas, ce sera ma responsabilité, pas celle des joueurs », rectifie aussitôt Ricardo Martinez.

« Face à Harnes, nous étions trop écartés, leurs serveurs ont cherché les intervalles, souvent avec réussite, en exploitant le manque de communication dans notre base de réception. Pour la prochaine rencontre, nous avons décidé des zones de priorité en fonction des zones fortes de mises en jeu adverses. »

Handball - Nationale 2 masculine En quête d'un second souffle

Après deux défaites de rang, Avignon a besoin de se ressaisir à Pradès ce samedi soir (21h). Pour ce faire, Carine Blanc a choisi de faire confiance au même groupe à l'exception de Chrys Youcef qui sera absent et remplacé numériquement par Youn Marino, diminué la semaine passée. Face aux Catalans, les partenaires de Robin Ayme devront être plus efficaces sur grands espaces pour arriver à enchaîner les temps forts et prendre les devants. « C'est une équipe sensiblement comme nous, avec deux défaites qu'il nous

faut mettre derrière. Nous continuons à travailler sur l'aspect énergétique à l'entraînement pour pouvoir tenir des rythmes soutenus et exploiter au maximum le grand espace. On espère faire aussi bien qu'à Istres dans l'intensité en étant plus lucides car c'est là qu'on perd les 2 derniers matchs », explique Carine Blanc.

- B.M.
▶ Le groupe : Lovera, Souchet, Bories, Marino, Ayme (c), Castel, Waroquier, Martel, Gin hac, Ambrogini, Kinaoui, Rochat, Raffégeau, Harrault.